

Córdoba Govtech. Con más de 150 agentes públicos, inició el Ciclo de Seminarios Smart City junto a la UNC y BID Lab

JUN 25, 2024 | NOVEDADES

  

- Se trata de un espacio formativo que el municipio implementa CorLab en alianza con la Universidad Nacional de Córdoba y BID Lab, en el marco del programa Córdoba Govtech.
- Ignacio Gei, Secretario de Ciudad Inteligente y Transformación Digital de la Municipalidad de Córdoba, junto con Lucas Lanza, especialista en ciudades inteligentes, lideraron este primer encuentro.

El Laboratorio de Innovación Govtech, CorLab, de la Secretaría de Ciudad Inteligente de la Municipalidad, en colaboración con la Universidad Nacional de Córdoba y con el apoyo de BID Lab, dio inicio al **Ciclo de Seminarios Smart City**. Este primer encuentro, titulado «El Futuro de las Ciudades Inteligentes: Tendencias y Oportunidades para Córdoba» contó con la participación de 150 funcionarios y colaboradores municipales interesados en promover la agenda de innovación y smart city. El ciclo de seminarios es una propuesta formativa gratuita destinada a sensibilizar a funcionarios y agentes públicos municipales sobre la importancia de adoptar una visión innovadora para una gestión más inteligente de la ciudad. Con estos espacios, se busca preparar a la administración pública local ante los nuevos desafíos que implican una acelerada urbanización y las crecientes demandas ciudadanas.



El seminario contó con la disertación de **IGNACIO GEI**, Secretario de Ciudad Inteligente y Transformación Digital de la Municipalidad de Córdoba, y **LUCAS LANZA**, especialista en ciudades inteligentes, quienes destacaron la oportunidad existente en este modelo a través de casos de referencia y puntos de partida del municipio. La moderación estuvo a cargo de **Luciano Crisafulli**, Subsecretario de Economía del Conocimiento de la Municipalidad de Córdoba.



En este sentido, **Ignacio Gei** remarcó la visión del municipio para avanzar hacia una ciudad más inteligente, presentando las principales líneas de acción que se están impulsando para lograrlo y subrayando la importancia de los espacios formativos para orientar a la ciudad hacia una gestión más inteligente, inclusiva y sostenible. Por su parte, **Lucas Lanza**, presentó las bases que constituyen una ciudad inteligente mediante casos nacionales e internacionales de referencia y recalando la importancia de poner a las personas como foco de este modelo. Asimismo, destacó la oportunidad que tiene Córdoba de aprovechar este modelo, entendiendo que el sector público está en una etapa de adquisición de datos, y que es fundamental recogerlos, ordenarlos, procesarlos y transformarlos en información útil para la toma de decisiones.



Además, acompañaron **Catalina Alberto**, Decana de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba; **Manuel San Pedro**, especialista en Innovación de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional

de Córdoba y Director del Programa de Fortalecimiento de Capacidades para Innovar en el Sector Público; **Juan Saffe**, Responsable del Programa de Fortalecimiento de Capacidades para Innovar en el Sector Público; **Malena Bressan**, Directora de Proyectos Govtech; **Rosario Bruschini**, Coordinadora de Proyectos Govtech.

Estos espacios renuevan el compromiso del municipio de brindar a funcionarios y servidores públicos de la Municipalidad de Córdoba herramientas y conocimientos necesarios para enfrentar los desafíos que devienen de una creciente urbanización, y posicionar a Córdoba como una ciudad líder en innovación y desarrollo inteligente, con más y mejores servicios para los ciudadanos.



Más sobre Córdoba Govtech

En alianza estratégica con BID Lab, la Municipalidad de Córdoba implementa el Programa Córdoba Govtech que busca fomentar el Ecosistema de Innovación para la mejora de los servicios al ciudadano. Cuenta de 4 componentes de trabajo que al momento han permitido: a) La preparación de la demanda pública, a través de una propuesta de ordenanza para promover las Compras Públicas de Innovación Emprendedora elaborada y la formación de agentes de innovación pública; b) el fortalecimiento de la oferta de soluciones a través del acompañamiento a Startups Govtech con programas de bootcamp, incubación y aceleración; c) la vinculación público-privada, generando espacios de planificación conjunta para acciones futuras mediante Govtech Demo day y desafíos públicos de innovación y d) la inversión estratégica mediante el Fondo Córdoba Ciudad Inteligente e implementación de soluciones innovadoras en el municipio.



Otros artículos que te pueden interesar
